

KVD Land berichtete über die Ergebnisse der vierten Förderrunde. Weitere Informationen zu den Projekten müssten im nicht-öffentlichen Teil besprochen werden, da die Sitzung des Aufsichtsrats, in der über die Förderungen endgültig entschieden werde, noch nicht stattgefunden habe. Darüber hinaus liege der Einladung zu diesem Ausschuss eine Übersicht über die Eigenprojekte der Beethoven Jubiläums Gesellschaft bei, die sich in den Rhein-Sieg-Kreis auswirken werden. Insbesondere werde auf die Hauskonzerte im Rahmen von „Beethoven bei uns“ am 14. / 15.12.2019 sowie die „lange Beethovenacht“, die in Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis am 21.12.2019 stattfinden werde, hingewiesen. Gerne dürfe hierfür Werbung gemacht werden.

Zu weiteren Projekten führte KVD Land aus:

- Beim Beethoven-Rundgang befinde man sich derzeit in der Schlussabstimmung. Die Eröffnung des Rundwegs werde wahrscheinlich am 12.10.2019 stattfinden.
- Der Grundschulkalender sei fast fertiggestellt. Sämtliche Schulen der Primarstufen in Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis sollen im neuen Schuljahr mit einem solchen Kalender ausgestattet werden, der über das Jahr verteilt Termine und Informationen zu Beethoven enthalte, die in den Schulalltag einfließen könnten.
- In Troisdorf würden Konzerte von unterschiedlichen landesweiten Jugendensembles stattfinden. Dies sei ein Projekt des Landesmusikrates.

Zum beigefügten Beethoven-Terminkalender erklärte KVD Land, dass sich bereits Änderungen ergeben hätten, wie z.B. die Eröffnung des Beethoven-Rundgangs am 12.10.2019 sowie Terminänderungen im Januar und Juni 2020. Der Terminkalender werde daher stetig aktualisiert und erweitert. Er solle ab dem dritten Quartal öffentlich verfügbar sein (Anmerkung der Verwaltung: Eine aktualisierte Fassung ist als Anlage 2 beigefügt).

Abschließend wies KVD Land daraufhin, dass die im Haushaltsentwurf 2019/2020 vorgesehenen Zuwendungen an die Beethoven Jubiläums Gesellschaft für den Geschäfts- und den Projekthaushalt ausgezahlt werden können, sobald der Haushalt in Kraft tritt. Dies soll noch vor der Sommerpause der Fall sein.

Zu der personellen Veränderung in der Geschäftsführung werde im nicht-öffentlichen Teil berichtet.

Abgeordneter Solf zeigte sich erfreut über die Vielzahl der positiv beschiedenen Förderanträge. Mit einem solchen Resultat könne man zufrieden sein.

Abgeordneter Chauvistré verwies auf einen Artikel im General-Anzeiger, der den Eindruck erweckt habe, dass zusätzliche Fördermittel in Höhe von 2,4 Mio € für das Beethovenjubiläum bereit stünden, und fragte, wer dieses Geld zur Verfügung stelle.

KVD Land erklärte, dass es sich hierbei nur um die bereits zugesagten und bekannten Landesmittel handeln könne. Die Bezirksregierung wickle diese Förderung ab. Vermutlich gehe die Meldung darauf zurück, dass jetzt der Bewilligungsbescheid für 2019 erlassen worden sei. Dass zusätzliches Geld bereitgestellt würde, sei nicht bekannt und nicht zu erwarten.